\$234,239 \$409.200 Vpe portada: \$409.200

20/03/2025

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

12.000 2.600 2.600 57,24%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



## Otra vez: Hospital Regional sufrió filtración de aguas servidas

Concesionaria indicó que el episodio se debió a una "obstrucción de una cañería de agua servida".

Vpe pág:

Redacción / Fabiola Vega M.

a madrugada de ayer el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) volvió a sufrir una filtración de agua en sus instalacio nes pero esta vez resultó ser de aguas servidas.

El incidente ocurrió en el piso 7-C, justo en el sector del laboratorio del

"Dejó fuera de operaciones un área del procesamiento de exámenes, especialmente en el sector de parasitología de nuestra institución, lo cual fue informado por la Inspección fiscal y por nuestros propios funcionarios durante la mañana y ha generado que durante esta jornada estemos congregados justamente con la concesionaria, el inspector fiscal para ver las medidas de mitigación y duración de esta intervención", dijo el director (s) del HRA, doctor Pedro Usedo.

Además, señaló que aunque la fuga fue controlada rápidamente, los trabajos en el sector podrían demorar para lograr la normalización del área y reto-



NUEVAMENTE EL HOSPITAL SE VIO AFECTADO POR UNA FILTRACIÓN DE AGUAS

mar los exámenes.

"Por ser aguas servidas lo que está comprometido en este minuto, la intervención será mayor. Hoy la concesionaria nos ha informado de que los trabajos tendrán una duración de al menos una semana y obviamente tendrán impacto en las labores que se hacía

en el área como son los exámenes", señaló Usedo.

Es por esto que los exámenes que se estaban procesando serán derivados a otros recintos para así afectar lo menos posible las atenciones del hospital regional.

"Sabemos que este tipo de contingencias se han

vuelto reiteradas en el tiempo en la institución, pero estamos trabajando para que el impacto sea lo menos posible a nuestra población", expresó Usedo.

Por otra parte, también reveló que el pasado sábado sufrieron otro episodio de filtración de agua.

"Fue de agua no conta-

minada v afectó desde el piso 8 al piso 3 y se logró contener y normalizar las dependencias que se habían comprometido", indicó.

## CONCESIONARIA

Ante este nuevo episodio de filtración de agua, que en este año ya sería el quinto, desde la Concesionaria Salud Siglo XXI indicaron a través de una declaración pública que esta situación fue por una "obstrucción de una cañería de agua servida en el recinto hospitalario"

"De manera inmediata. se notificó a la Inspección Fiscal y a la Dirección del Hospital, además de activar los protocolos de limpieza y la liberación del ducto obstruido. Es importante aclarar que dicha cañería no tiene relación al sistema de climatización del recinto hospitalario", señalaron.

Esto último es en referencia al informe que se conoció hace unas semanas en el que se indican varias deficiencias que hay en el sistema de climatización del hospital y que ha sido apuntado como el origen de las filtraciones en el recinto de salud.

Por último, la concesionaria señaló que "si bien la causa de la obstrucción se encuentra en investigación, invitamos a funcionarios y usuarios del hospital a colaborar con el buen uso del sistema de desagüe, contribuyendo así a prevenir este tipo de situaciones". O